

Oct à
déc
2023



Les bulles d'OBLADES

Pour mémoire, le GPES a lancé, avec le concours de l'Agence de l'eau, un observatoire de la vie sous-marine, baptisé « **OBLADES** » (*Observatoire dans la Baie de La Ciotat des Espèces Sous-marines*). Des protocoles de suivi ont été élaborés avec l'appui de partenaires scientifiques : Andromède océanologie, Ecocéan et l'université de Perpignan.

Les plongeurs du GPES ont réalisé au cours du dernier trimestre :

- 2 relevés sur les algues filamenteuses (9 et 16 novembre)
- 1 relevé de poissons adultes sur les herbiers (15 novembre)
- 1 relevé de poissons adultes sur du coralligène (30 novembre)

Su l'année 2023, nous avons réalisé au total 65 plongées sur 28 sorties.

L'observatoire OBLADES a été plébiscité le 24 novembre par la municipalité de La Ciotat qui a décerné au GPES, par le truchement de Thierry Aune, le premier prix du trophée des sports dans la catégorie « Pilier de club ».



Une présentation de l'observatoire a été réalisée à l'occasion du colloque MEDTRIX organisé par Andromède océanologie les 12 et 13 décembre à Montpellier.

